



El juicio será en Puntarenas. ARCHIVO

Víctima de tres años

Al banquillo por violar niña

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

Un hombre de apellidos Zapata Pizarro irá a juicio el próximo miércoles por el delito de violación agravada en contra de una menor.

Según la acusación una niña de tres años y seis meses, habría

sido abusada por Zapata el 15 de febrero del 2007 en Quepos. Ese día el sospechoso ofreció llevar en su vehículo a la niña con su madre, y por circunstancias desconocidas, la menor tuvo que quedarse sola en el carro con el sospechoso.

El presunto abuso quedó al descubierto horas más tarde en la casa de la abuela.